
REQUERIMENTO Nº 91⁄ 2008

EMENTA: Ao Prefeito Municipal solicitando informações sobre o Programa de Coleta Seletiva do Lixo.

 

Senhores Vereadores:

 

Considerando que desde 1998, o município sempre executou o Programa de Coleta do Lixo Seletivo, com 
intensa participação popular, que separava em suas residência o lixo orgânico para recolhimento, através 
de um programa comandado pelo Departamento de Meio Ambiente da Prefeitura;

 

Considerando que neste ano, o programa foi finalizado pela administração, que garantiu que a reciclagem 
teria sequência através de uma cooperativa de catadores, que seriam treinados e receberiam apoio da 
Prefeitura Municipal;

 

Considerando que após quase um ano desta decisão, diversos moradores de inúmeros bairros do 
município estão reclamando que os bairros continuam sem o recolhimento do lixo reciclável e que 
embora os munícipes façam a separação e destinação correta, o recolhimento não vem acontecendo;

 

Considerando a reclamação da moradora da Rua dos Andradas, sra. Tania, que na manhã desta segunda-
feira, nos procurou nesta Casa de Leis, informando que o lixo reciclável ficou todo o dia depositado no 
portão de sua casa e que nenhum catador o retirou, e que o fato vem se repetindo semanalmente;

 

Considerando que a munícipe informou que com o caminhão de coleta, anteriormente, o material era 
retirado toda segunda-feira e sexta-feira, e que atualmente a população está desanimando pois a 
consciência ambiental e a separação do lixo, está sendo inútil, perante a inércia do programa;

 

Considerando que diversos moradores de outros bairros também estão registando essa reclamação;

 

Considerando que o fato vai colaborar para que o lixo reciclável retorne ao aterro público e desta forma 
terá sua vida útil ainda mais reduzida, causando danos ambientais;

 

Considerando o destaque que Pindamonhangaba sempre teve na área ambiental, sendo reconhecida como 
“Capital Nacional da Reciclagem de Alumínio” e que perante os fatos a imagem do município vem sendo 
gravemente afetada, com a omissão e inércia do Poder Público;

 

Em face ao acima exposto. 



 

R E Q U E I R O à Mesa, consultado o Egrégio Plenário, se oficie ao Prefeito Municipal solicitando 
informar sobre o retorno do Programa de Coleta Domiciliar do Lixo Recilável nos bairros do município.

 

Que informe a esta Casa de Leis quais as providências que estão sendo tomadas para que os moradores do 
bairro possam novamente receber a coleta domiciliar do lixo, visando retomar a reciclagem.

 

Plenário Dr. Francisco Romano de Oliveira, 10 de novembro de 2008.

 

 

Vereador Janio Ardito Lerario

Presidente da Câmara

 

 


